

La Nouvelle Zélande est une destination golf originale pour l'amateur de golf qui aime les grands espaces et les... moutons. En effet, c'est, avec plus de 60 millions d'ovins, le pays de la laine fraîche. On connaît davantage la Nouvelle Zélande comme amateur de rugby. Pour autant, l'amateur de golf se plaira dans ce pays, divisé en deux îles, et où les parcours de golfs sont dans le paysage depuis fort longtemps. La tradition golfique est ici bien ancrée et c'est l'assurance de trouver des prestations golf de qualité. Ainsi que des paysages à couper le souffle. Parole de tondu.